Groupe J'aime St Pierre du Perray

En ce début d'année, notre groupe d'élues vous présente ses meilleurs vœux pour l'année nouvelle : santé, bonheur et prospérité.

Pour les Fêtes 2023, le **bonheur** ne se lisait pas dans les rues de St Pierre du Perray. Quasiment pas de décorations lumineuses dans la ville, à moitié en panne, ni devant les écoles (rennes, pères Noël), ni côté Vieux Bourg. Notre ville était la moins décorée de toutes les villes du secteur qui pourtant subissent la même inflation et dont les habitants payent moins de Taxes foncières.

Côté **santé**, seulement 2 médecins dans notre maison médicale. Cinq locaux ont été prévus pour des médecins généralistes. Nous pouvons en accueillir 3 de plus. Il est urgent que la Municipalité se mette en recherche active.

Quant à la **prospérité**, souhaitons que l'année 2024 soit l'occasion d'un tournant de la majorité actuelle vers une politique plus respectueuse de l'argent public.

Catherine Aliquot-Vialat, Fabienne Benquet, Zouhouroi Ferblantier